

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	11-06-2012
Mención	Más de 12 mil chilenos viven en situación de calle según segundo Catastro Nacional realizado por el Ministerio de Desarrollo Social y la Universidad Alberto Hurtado.

Más de doce mil chilenos viven hoy en situación de calle.

Más de doce mil chilenos viven hoy en situación de calle, según revela el Segundo Catastro Nacional realizado por el Ministerio de Desarrollo Social y la Universidad Alberto Hurtado. El 70 por ciento de ellos trabaja, sin embargo debe vivir con menos de 90 mil pesos mensuales. Hablan: - Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social. - Padre Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Rodrigo Vergara - Verónica Franco.